

Süder Advent

Buntes Treiben rund um das Bürgerhaus lockt Groß und Klein

von Raphaela Willwerth am 11. Dezember 2011 19:13

HERTEN. Wo griechische Volkstänze auf türkische Spezialitäten, spanische auf deutsche Weihnachtslieder, Kindergartenkinder auf Menschen mit Behinderung treffen - da ist der Süder Advent nicht weit. Auch die achte Auflage des bunten Treibens rund um das Bürgerhaus Herten-Süd lockte Groß und Klein auf den Hans-Senkel-Platz.



8. Süder Advent vor dem Bürgerhaus Süd am Sonntag, dem 11.12.2011 Foto: Raphaela Willwerth Bekannt als ein bunter Mix aus kurzweiligem Bühnenprogramm, 16 von Ehrenamtlichen betreuten Ständen und einem breiten Angebot von Gaumenfreuden aus aller Welt hat der Süder Advent in diesem Jahr noch mehr zu bieten. Hinzu gekommen ist ein kleiner Kunstmarkt auf der Ladenstraße, auf dem Kreative aus Herten ihre Arbeiten präsentieren.

Der größte Andrang herrscht aber vor dem Bürgerhaus. Hier wird Wildschwein-Ragout, Bigos und türkisches Gebäck verspeist, Glühwein getrunken und die Auftritte verschiedenster Gruppen werden bewundert. Die Kita „Wilde Wiese“ präsentiert weihnachtliche Lieder, die Süder Grundschulen locken mit ihren festlichen Tanz- und Singspielen regelrechte Besucherströme an. Eine Besucherin ist Ursula Wierz (67). Die Hertenerin findet: „Kein Kommerz, ein vielfältiges Programm, die beschauliche Marktgröße – einfach schön hier!“

„Und der Reinerlös geht an den guten Zweck – da weiß man, wo sein Geld hingehet“, lobt Simone Krause (37) den Adventsmarkt der Bürgerstiftungs-Initiative „Süderleben“. Seit vier Jahren finanzieren die Einnahmen des Süder Advent die Versorgung der Augustagrundschule und der Grundschule in der Feige mit ökologisch angebautem Obst vom Wesselshof.